

Le budget de 1910 arrive au second rang de tous ceux qu'il a été donné à l'Œuvre de recueillir depuis 1822, date de sa fondation. Un tel résultat montre l'Eglise toujours grande par le zèle de ses apôtres, toujours grande aussi par la générosité des fidèles.

Dans le monde entier, dix diocèses seulement ont offert à l'Œuvre une contribution dépassant 100.000 francs. Ce sont les diocèses de :

1. New-York ..	503.636 f.	35.	6. Nantes.....	147.077 f.	15
2. Lyon.....	424.668	94	7. St-Brieuc ...	146.321	15
3. Metz.....	306.647	18	8. Boston.....	145.959	50
4. Strasbourg ..	171.919	48	9. Quimper.....	133.060	65
5. Cambrai....	167.072	25	10. Paris.....	114.823	95

Si l'on tient compte de la population catholique de chacun de ces diocèses, New-York occupe encore le premier rang avec une moyenne de 0 fr. 41 par catholique ; 2^e Metz, avec 0 fr. 38 par catholique ; 3^e Lyon avec 0 fr. 28, et 4^e Saint-Brieuc avec 0 fr. 23 par habitant.

(*Semaine relig. de Cambrai.*)

Le miracle de saint Janvier à Naples et à Pouzzoles

— o —

Beaucoup croient que le miracle de saint Janvier consiste dans la liquéfaction du sang de ce martyr ; c'est une erreur ; il consiste en quatre faits principaux, dont la liquéfaction est, en vérité, le plus connu, mais non le plus surprenant.

De ces quatre faits, trois se passent à Naples, le quatrième à Pouzzoles, à 14 kilomètres de Naples environ.

Les trois faits de Naples sont les suivants :

1^o Liquéfaction, à certains jours de l'année, d'une substance coagulée, contenue dans une petite ampoule ou fiole de verre et qu'on dit être une partie du sang de saint Janvier, décapité à Pouzzoles, en haine du nom chrétien, en 305 ;

2^o Augmentation très forte du volume de la substance dans l'ampoule, perpétuellement close de toutes parts ;

3^o Diminution très forte du volume de la même substance, dans les mêmes conditions.

Le fait de Pouzzoles est le suivant :